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Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 7. Mai 2012, 14:32

Zitat von Totti 

Weil die Chancen eines Plattenhardts und Georges auf einen Stammplatz in absehbarer
Zeit gegen Null gehen. Wieß würde ich auch gerne öfter sehen, aber Didavi ist halt in
letzter Zeit unser Erfolgsgarant gewesen.

wozu braucht man in den letzten 2 Spielen wo es um nichts geht Erfolgsgaranten? 
die U23 soll doch herangeführt werden an die A-Elf...war doch so niedergeschrieben in den
Leitlinien des 1.FC Nürnberg
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